

Märchen für die ganze Familie

17. Festival der Märchenerzähler in Baiersbronn

Baiersbronn im September 2022 | Am Donnerstag, den 06. und Freitag, den 07. Oktober veranstalten die Baiersbronn Touristik und der Heimat- und Kulturverein der Gesamtgemeinde Baiersbronn im Rosensaal das inzwischen 17. Internationale Festival der Märchenerzähler. Insgesamt acht Erzählerinnen und Erzähler entführen mit ernststen und humorvollen Märchen an zwei unterhaltsamen Abenden und bei zwei Spaziergängen in die faszinierende Welt der Märchen. Erstmals gibt es für alle Interessierten auch das Kennenlernseminar „Erzählen lernen“.

Erzähler präsentieren bedeutsames Kulturgut

Märchen sind ein bedeutsames Kulturgut, welches beim Internationalen Festival der Märchenerzähler in Baiersbronn auch in diesem Jahr wieder erlebbar wird. Neben den in Baiersbronn bekannten und beliebten Erzählern Elke Dießner, Sabine Schulz und Norbert Bögle sowie dem Erzähler-Urgestein Lothar Schröer erwartet die Besucher auch wieder Erzählungen von Katharina Birjukow und Martin Brune aus Bad Oeynhausen. Als weitere Erzähler kommen Michael Scherenberg und Christine Fischbach zum Festival der Märchenerzähler in den Schwarzwald. Einmal mehr sind die ausgewählten Erzählerinnen und Erzähler ein Garant für die hohe Erzählqualität, die schon seit vielen Jahren von den Baiersbronner Festivalbesuchern erlebt und immer wieder aufs Neue bestätigt wird.

Märchenspaziergänge und Märchenerzählen im Rosensaal

An den beiden Veranstaltungstagen gibt es jeweils um 14.30 Uhr einen Märchenspaziergang für die ganze Familie. Am Donnerstag, den 06. Oktober führt Sabine Schulz interessierte Zuhörer durch das Reichenbachtal,



Mehr Schwarzwald gibt's nirgends!

der Spaziergang am Freitag, den 07. Oktober mit Erzählerin Elke Dießner startet am Parkplatz Wildgehege im Sankenbachtal. Am Abend laden die Erzähler von 18:30 Uhr bis 21:30 Uhr zum Märchenerzählen in den Baiersbronner Rosensaal ein. Das Märchenerzählen wird auch in diesem Jahr wieder musikalisch umrahmt. Auch werden die Baiersbronner Kindergärten und Schulen über 20 Märchenstunden mit den Erzählerinnen und Erzählern erleben dürfen. Ein Teil des Festivals, der sich seit vielen Jahren großer Beliebtheit erfreut. In diesem Jahr werden erstmal auch einige Senioreneinrichtungen in Baiersbronn von den Märchenerzählern besucht.

Die Teilnahme an den Abendveranstaltungen und den Märchenspaziergängen sind kostenlos. Für die Teilnahme an den Märchenspaziergängen ist eine Anmeldung bei der Baiersbronn Touristik erforderlich online unter www.baiersbronn.de/veranstaltungen oder telefonisch unter +49 7442 84 14 0.

Erzählen lernen – ein Kennenlernseminar

Im Rahmen des Festivals der Märchenerzähler findet in diesem Jahr erstmals ein Schnupperseminar statt, bei dem interessierte Teilnehmer lernen, wie man bildhaft erzählen und Bilder im Kopf der Zuhörenden erzeugen kann. Das Kennenlernseminar mit Kursleiter und Erzähler Lothar Schröder findet am Freitag, den 07. Oktober von 14:00 bis 17:00 Uhr im Rosensaal in Baiersbronn statt. Es wird eine Kursgebühr von 40,- EUR pro Person erhoben. Anmeldungen sind bis spätestens Mittwoch, den 28. September bei der Baiersbronn Touristik unter carina.walz@baiersbronn.de oder +49 7442 8414-23 möglich.



Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken „Genussraum für die Seele“ und „Wanderhimmel“ bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns auf den Punkt: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv, Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik

Bianca Ketterer

Tel.: 07442 / 84 14 10

Mail: bianca.ketterer@baiersbronn.de